
Das Zukunftszentrum Berlin wird im Rahmen des Programms „Zukunftszentren“ durch 
das Bundesministerium für Arbeit und Soziales und von der Europäischen Union über 
den Europäischen Sozialfonds (ESF plus) gefördert sowie von der Senatsverwaltung für 
Arbeit, Soziales, Gleichstellung, Integration, Vielfalt und Antidiskriminierung aus Mitteln 
des Landes Berlin kofinanziert.

Umgesetzt von:

Digitale
Arbeitswelten
gestalten

Sie beraten kleine und  
mittlere Unternehmen? 

Wir arbeiten mit Ihnen zusammen.
 
Sie können an Veranstaltungen teilnehmen  
und mitmachen. 
 
Dort können Sie sich mit anderen Unternehmen 
austauschen und sich vernetzen. 
 
Schreiben Sie uns oder rufen Sie uns an.

www.zukunftszentrum-berlin.de

Kontakt

Telefon 
Rufen Sie uns an.
Die Telefonnummer ist: 
030 – 41 74 986 31

E-Mail
Schreiben Sie uns eine E-Mail. 
Die E-Mail-Adresse ist: 
info@zukunftszentrum-berlin.de

Hier gibt es mehr Infos über  
das Zukunftszentrum Berlin:

www.zukunftszentrum-berlin.de

Sie können den QR-Code mit  
dem Handy oder Tablet scannen. 
Dann öffnet sich die Internetseite  
vom Zukunftszentrum Berlin.



Was macht das  
Zukunftszentrum Berlin?

Wir sind ein Beratungszentrum in Berlin und  
wir beraten Unternehmen, die mehr und besser  
digital arbeiten wollen. 

Wir beraten kleine und mittlere Unternehmen,  
in denen bis zu 250 Menschen arbeiten.

Unsere Angebote  

	• kosten kein Geld

	• sind für alle Berufe offen 

	• richten sich an alle Menschen in den Unterneh-
men, zum Beispiel an Führungskräfte, Mitar- 
beiter und Mitarbeiterinnen und Betriebsräte

	• gibt es online oder im Unternehmen vor Ort

	• gibt es zu verschiedenen Zeiten

	• richten sich nach Ihren Bedarfen 

Hier gibt es mehr Infos über  
das Zukunftszentrum Berlin:

www.zukunftszentrum-berlin.de

Kleine und mittlere  
Unternehmen unterstützen  

Immer mehr Unternehmen arbeiten digital und 
viele Berufe verändern sich. Kleinere Unternehmen 
haben manchmal weniger Geld, um die Organisation 
zu verändern. Unternehmen können besser digital 
arbeiten, wenn alle im Team mitarbeiten können. 
Dann können alle im Team ihre Stärken einbringen. 

Unsere Angebote

Wir beraten Sie

	• wie gute Prozesse aussehen können. 

	• wie Sie in Ihrem Unternehmen die Prozesse  
umsetzen können.

	• neue Technologien und Abläufe einzuführen.

	• zu Ihren Bedarfen im Umgang mit künstlicher 
Intelligenz (KI).

	• wie Sie gute Informationen bekommen können.

	• wie und von wem Sie unterstützt werden können. 

Wir beraten Sie bis zu 10 Tagen.  
Das können bis zu 80 Stunden sein.

Wir schulen Sie

	• gut, gesund und motiviert zusammen- 
zuarbeiten. 

	• ein Team gut zu leiten.

	• gut von unterwegs und von zu Hause  
zu arbeiten.

	• Ihr Team besser zu erreichen und zu beteili-
gen. 

	• Ihr Wissen zum digitalen Arbeiten weiter- 
zugeben.  

	• Sichtbarkeit Ihres Unternehmens im Internet  
zu verbessern. 

	• im Umgang mit künstlicher Intelligenz (KI)  
in Ihrem Unternehmen.

	• erfolgreich mit neuen Technologien zu arbei-
ten, damit der Mensch im Mittelpunkt steht.


